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Тема номера > Внимание - на рейде!

Сегодня с совершен-
ствованием технических 
средств появляются и но-
вые способы хищения. В 
то же время за кражу элек-
троэнергии нарушителей 
не наказывают, т.к. это не 
является уголовным пре-
ступлением. Единствен-
ный пока метод борьбы 
с неплательщиками – по-
стоянные рейды, которые 
проводят энергокомпа-
нии по выявлению неза-
конных подключений.

В начале июля сотруд-
ники Кировского филиа-
ла ОАО «ЛОЭСК» и ООО 
«РКС-энерго» провели 
плановую проверку при-
соединения жителей Ки-
ровска к электросетям. В 
ходе масштабной работы 
были обнаружены мно-

гочисленные нарушения 
подключения. Игнори-
руя требования действу-
ющего законодательства 
и все существующие пра-
вила техники безопас-
ности, мошенники само-
вольно подключаются к 
электросетям, не выпол-
няя процедуру технологи-
ческого присоединения, и 
в результате не платят за 
потребленную электро- 
энергию. 

когда нарушают физи-
ческие лица

В результате рейда 
в черный список попал 
частный строящийся дом 
в коттеджном секторе Ки-
ровска, в бывшей деревне 
Марьино. Хозяин дома са-
мовольно подключился к 

электросети, перекинув к 
источнику питания само-
несущий изолированный 
провод. «Универсальный 
крюк, анкерные зажимы 
и кабель – вот что обычно 
используют для подобных 
незаконных подключений 
к опоре, – поясняет энер-
гоконтролер «РКС-энерго» 
Максим Журавлев. – Все 
это свободно продается в 
любом специализирован-
ном магазине. А незакон-
но подключить дом может 
почти любой человек, ко-
торый немного ориенти-
руется в электротехнике, 
или привлеченные элек-
тромонтеры». 

На период строитель-
ства вышеупомянутого 
частного владения элек-
троэнергией питались 

бетономешалка, слесар-
ные и сварочные инстру-
менты. Получается, что 
кроме прямого хищения 
электроэнергии эти стро-
ительные работы еще и 
заметно ухудшали каче-
ство поставляемой элек-
троэнергии всем осталь-
ным жителям – соседям, 
которые честно подклю-
чились и исправно опла-
чивают счета. 

Юридические лица 
тоже воруют

В ходе проверки спе-
циалисты обнаружили и 
неучтенную энерготочку 
– магазин. Владелец зда-
ния Изольд Шлифер не 
имеет договора с «ЛОЭСК» 
и утверждает, что неза-
конного подключения к 

энергоснабжению он не 
производил. Но, кроме 
данного объекта, прове-
денный кабель больше 
ничего не питает. По его 
словам, помещение в дан-
ный момент им не исполь-
зуется. А вот специалисты 
«РКС-энерго» обнаружи-
ли, что в магазине стоят 
холодильники, которые 
работают круглосуточ-
но. Отметим, что подоб-
ные самовольные бездо-
говорные подключения 
способствуют серьезным 
энергопотерям. «Элек-
трическая сеть не рези-
новая, – говорит дирек-
тор Кировского филиала 
«ЛОЭСК» Иван Иванович 
Пшенников. – Чем боль-
ше абонентов, тем больше 
расходуемая мощность и 

больше нагрузка. Следо-
вательно, качество элек-
троэнергии ухудшается, 
и в результате нам при-
ходят жалобы от жите-
лей домов. Поэтому мы и 
стараемся проводить по-
добные рейды как можно 
чаще». 

Ежеквартальный мас-
штабный рейд является 
пока единственным ры-
чагом воздействия на не-
законно подключившихся 
потребителей электро- 
энергии. Напомним, что 
штрафы за данную кра-
жу не введены, и наруши-
телей сейчас обязывают 
только оплатить ту элек-
троэнергию, которую они 
использовали. 

Продолжение см. на стр. 2

Наш ответ кражам
Скачки и провалы в напряжении, ухудшение качества и огромные потери электроэнергии – все 

это результат незаконного подключения к электросетям. Экономя свои деньги, мошенники 
воруют их у поставщиков электроэнергии и у законопослушных потребителей. 
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Законодательная база 
Причины хищения 

электроэнергии различ-
ны. Одна из основных – 
недостаточно отлаженное 
законодательство и несо-
вершенный механизм ор-
ганизации подключения 
к энергоснабжению. В со-
ответствии с Постановле-
нием Правительства РФ 
от 21.04.2009 № 334, ко-
торое вступило в силу в 
мае прошлого года, любое 
строение, которое потре-
бляет до 15 кВт мощности, 
должно быть подключено 
к сетям за 550 рублей. Со-
гласно документу энер-
гокомпании заключают 
договор с человеком, по-
давшим заявку, и в тече-
ние полугода они обяза-
ны обеспечить заявителя 
электроэнергией. Как пра-
вило, этот срок трудновы-
полним. Ведь для того, 
чтобы просто построить 
линию электропередач, 
состоящую из нескольких 

опор и провода, может по-
требоваться от полугода 
до двух лет. Но это проис-
ходит при условии соблю-
дения всех необходимых 
нормативных процедур.  
«Мы всеми силами стара-
емся уложиться в те са-
мые полгода, которые нам 
отведены на работы, – по-
яснят технический дирек-
тор ОАО «ЛОЭСК» Леонид 
Вадимович Тарараксин. – 

После того как мы выпол-
няем все свои обязатель-
ства, дальше вступают в 
процесс согласования ряд 
организаций, через кото-
рые должен пройти заяви-
тель. Естественно, у каж-
дой компании есть свои 
требования. Эти фор-
мальности автоматиче-
ски увеличивают срок и 
могут привести к отсроч-
ке в фактическом присое-

динении к мощности». Ко-
нечно, не у всех находятся 
силы и желание ходить по 
многочисленным инстан-
циям, согласовывать, по-
лучать разрешения – по-
просту тратить нервы. 
Поэтому люди не дожи-
даются и прибегают к во-
ровству электроэнергии.

что делать? – Менять 
сознание, воспитывать 
потребителя 

К причинам можно 
отнести и ментальность 
некоторой части потре-
бителей, которые никог-
да за электроэнергию не 
платили. Существующие 
с советских времен ведом-
ственные дома всегда пи-
тались от предприятий. 
Впоследствии их перевели 
на нормальное питание, и 
сейчас присылают счета 
за пользование электро-
энергией. А потребители 
всеми возможными спо-
собами пытаются обойти 
оплату этого счета.

«Один из способов 

борьбы с незаконными 
подключениями – мы 
должны изменить пси-
хологию людей, которые 
могут украсть, – утверж-
дает Леонид Вадимович. 
– Желание обойти закон 
или украсть что-то сей-
час, к сожалению, счи-
тается нормой. Если у 
человека будет какой-
то  внутренний ограни-
читель, что этого нель-
зя делать, потому что это 
против закона, то тог-
да проблема начнет ре-
шаться». Действительно, 
нарушители при отклю-
чении не получают боль-
шого наказания, видимо, 
поэтому на них ничего не 
влияет, и, как следствие, 
они вновь подключают 
отрезанные провода.  
В сознании мошенников 
глубоко сидит мысль, 
что таким способом они 
экономят свои деньги.  
А по факту «черные» 
энергопотребители их 
попросту крадут. 

Кристина Скачкова

Наш ответ кражам

Андрей ВАсильеВ:

«Скучать нам не приходится…»

Стремимся  
работать лучше 

1 июля 2010 года прошла 
встреча специалистов 
службы телемеханики и 
связи центрального аппа-
рата ОАО «ЛОЭСК» с пред-
ставителями диспетчер-
ской службы и службы 
релейной защиты автома-
тики Сланцевского и Кин-
гисеппского филиалов. 

В ходе встречи спе-
циалисты посетили дис-
петчерский пункт Все-
воложского филиала, 
обменялись опытом в 
вопросах эксплуатации  
действующего  информа- 
ционно-управляющего 
телемеханического ком-
плекса.

Подобный комплекс 
применяется для объе-
динения и управления 
разобщенных и террито-
риально рассредоточен-
ных подстанций в единый 
комплекс. Во «Всеволож-
ских городских электри-
ческих сетях» комплексы 
телемеханики построены 
на основе SCADA-систем 
«Гранит-Микро» и ПО 
«Элтехника» – многоуров-
невых комплексов, кото-
рые предназначены для 
управления, регулирова-
ния, диагностики, реги-
страции энергетических 
процессов и объектов. На 
данный момент комплек-
сы обрабатывают телеин-
формацию с двух распре-
делительных подстанций: 
«Стадко» и «Готэк». С этих 
подстанций принимается 
телесигнализация (ТС), 
телеизмерения (ТИ), осу-
ществляется дистанцион-
ное телеуправление (ТУ). 
Все это ретранслируется 
в службу ТМиС ОАО «ЛО-
ЭСК».

Для более полного 
ознакомления с продук-
цией и услугами пред-
приятия «Элтехника» 
представители Сланцев-
ских и Кингисеппских 
электрических сетей по-
сетили сборочные цеха, 
площадку готовой про-
дукции, цех окраски, а 
также учебный класс, где 
для наших специалистов 
была проведена презен-
тация «Система телеме-
ханики в энергетике». 

Данная встреча еще раз 
позволила убедиться в не-
обходимости внедрения 
и дальнейшей эксплуата-
ции систем телемеханики 
в сетях ОАО «ЛОЭСК».

Андрей Линник,
ведущий инженер Службы 

телемеханики и связи

Мы встретились с ма-
стером электрического 
участка № 1 Лужского 
филиала нашей компа-
нии Андреем Васильевым 
и узнали у него, как про-
ходит работа на «новой» 
территории.

– Андрей Владими-
рович, Вы работаете в 
оперативно-выездной бри-
гаде в Гатчинском районе 
впервые. Расскажите об 
особенностях такой ра-
боты.

 – Дома работать, конеч-
но, лучше, чем на выезде. 
Необходимые материалы 
всегда под боком, техни-
ка, знание особенностей 
участков и многого дру-
гого. Здесь нам приходит-
ся дольше добираться до 
объектов, но что делать 
– работа такая! На новом 
месте мы столкнулись с 
некоторыми сложностя-
ми. Гатчинские участки 
более узкие, почва забо-
лоченная. Нередко воз-
никали ситуации, когда 
наша техника не могла 

проехать, тогда ее при-
ходилось вытаскивать с 
помощью вездехода. Но 
к предложению руковод-
ства поработать на терри-
тории Гатчинского фили-
ала коллектив отнесся с 
пониманием. Дружно взя-
лись за работу и выполни-
ли все поставленные зада-
чи без замечаний.

– Сколько человек ра-
ботает в оперативно-
выездной бригаде?

– Сейчас в бригаде ра-
ботают шесть человек: 
два мастера, два электро-
монтера, водитель выш-
ки и водитель БКМ. Рабо-
та на новом месте иногда 
дается с трудом. Но мы 
скоординировали все 
действия с Гатчинским 
филиалом. Его руковод-
ство и сотрудники опера-
тивно обеспечивали нам 
допуск к проведению ра-
бот, согласовывали место 
установки опор. А чтобы 
не было простоев в рабо-
те, своевременно предо-
ставляли необходимые 

материалы и технику. 

– Андрей Владимирович, 
сколько же длится сейчас 
Ваш рабочий день?

– Рабочий день начи-
нается в 8 часов, когда мы 
садимся в наш служебный 

транспорт и отъезжаем от 
филиала, а возвращаем-
ся к окончанию рабочего 
дня. Бывают случаи, ког-
да мы задерживаемся из-
за необходимости завер-
шить работы на объекте. 
Но мы с пониманием от-

носимся к таким задерж-
кам, зная, что это только 
временные сложности.

– Какие работы были 
проведены Вашей брига-
дой на объектах Гатчин-
ского филиала?

– Оперативно-выездная 
бригада Лужского фи-
лиала работала на двух 
основных объектах в по-
селке Вырица Гатчинско-
го района. 

Мы построили око-
ло двухсот метров но-
вой линии электропере- 
дачи на улицах Кольцевая 
и Надеждинская. Произ-
вели демонтаж старых 
опор, проложили около 
двухсот метров СИПа. 
Также мы вели в Лужском 
районе работы по обслу-
живанию сетей улично-
го освещения и проводи-
ли монтаж опор. 

Отмечу, что работы 
много, но она знакомая и 
интересная. В общем, ску-
чать нам не приходится…

Беседовала  
Ирина Кравцова

Для расширения зоны обслуживания руководство компании ОАО «ЛОЭСК» решило организовать работу 
оперативно-выездной бригады сотрудников «Лужских городских электрических сетей» на объектах Гат-
чинского филиала в рамках выполнения инвестиционной программы. Специалисты филиала выполняют 
работы в поселке Вырица Гатчинского района Ленинградской области.
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навсТречу клИенТу > Накануне праздника

Будь внИмаТелен!> Не допусти пожара!

нашИ дИнасТИИ > Семейное дело

Затолгутская смена

с настуПлением летних 
жарких дней и отсут-
ствием дождей увеличи-
вается опасность лесных 
пожаров. В большинстве 
случаев причиной их воз-
никновения остаются че-
ловеческий фактор и при-
родные явления (жаркая 
погода и сухие грозы). 
Любой источник открыто-
го огня, в том числе и оку-
рок, брошенный в сухую 
траву, может привести к 
маcштабному пожару, по-
следствия которого могут 
быть непоправимы.

В целях соблюдения 
Правил пожарной безо-
пасности, утвержденных 
Постановлением Прави-
тельства Российской Фе-
дерации от 30.06.2007  

№ 417, в лесах и на при-
легающих территориях 
подведомственных фи-
лиалам ОАО «ЛОЭСК» не-
обходимо провести ком 
плекс противопожарных 
профилактических ме-
роприятий. Среди них: 
создание запасов средств 
тушения лесных пожа-
ров, подготовка допол-
нительных материально-
технических средств 
тушения, проверка готов-

ности сил и средств к ту-
шению.

Кроме того, всем со-
трудникам нашей ком-
пании необходимо соблю-
дать общие требования 
пожарной безопасности в 
лесах, а также требования 
при строительстве, рекон-
струкции и эксплуатации 
линий электропередачи и 
руководствоваться ими в 
повседневной и производ-
ственной деятельности.

Всем необходимо пом-
нить, что лица, виновные 
в нарушении требований 
правил пожарной безопас-
ности в лесах, несут ответ-
ственность в соответствии 
с законодательством Рос-
сийской Федерации. 

Александр Дудкин

В ПреддВерии Дня горо-
да в Тихвине, как и по-
ложено, началась подго-
товка к празднованию. В 
это же время специали-
сты филиала ОАО «ЛО-
ЭСК» «Тихвинские город-
ские электрические сети» 
сконцентрировали макси-
мальное внимание на на-
дежности энергоснабже-
ния жителей города.

Энергетики провели 
масштабную реконструк-
цию воздушных линий 
0,4 кВ по улицам Ленин-
градской, Зайцева, Крас-
ной, Кузьмина, Гагарина 
и Чернышевской общей 
протяженностью более 3 
км. Кроме того, в ближай-
шие дни завершится ре-
конструкция воздушных 
линий по улицам Боровая 
и Сосновая протяженно-
стью более 2 км.

работы по ремонту  
продолжатся

До конца года специ-
алисты Тихвинских го-
родских электросетей 
планируют также рекон-
струировать распреде-
лительную подстанцию 
№ 70, которая обеспе-
чивает энергоснабже-
ние канализационно-
очистных сооружений 
Тихвина. 

Также будут построе-
ны две новые воздушные 
линии 0,4 кВ. Одна из 
них протяженностью 1,2 
км обеспечит надежное 
энергоснабжение потре-
бителей на Фишевой горе,  
другая – протяженно-
стью 1,1 км – будет снаб-
жать энергией микрорай-
он «Околица».

изменения для улучше-
ния работы

1 мая этого года часть 
функций «Тихвинских го-
родских электрических 
сетей», касающихся уче-
та электроэнергии, пере-
шла к новому предприя-
тию – «Энергоконтроль», 
созданному по инициати-
ве ОАО «ЛОЭСК» и ООО 
«РКС-энерго».

Дарим подарки
Тихвинские энергети-

ки дарят родному горо-
ду не только энергию, но 
и положительные эмо-
ции. Например, филиал 

ОАО «ЛОЭСК» «Тихвин-
ские городские электри-
ческие сети» активно 
поддерживает городские 
общественные и спортив-
ные мероприятия. В этом 
году компания «ЛОЭСК» 
в очередной раз выступи-
ла генеральным спонсо-
ром конкурса-фестиваля 
«Тихвинский Лель», ока-
зала финансовую помощь 
в организации празднова-
ния 65-летия Победы. А 1 
июня в Международный 
День защиты детей в рам-
ках акции «Дарим радость 
нашим детям» сотрудни-
ки филиала вручали раз-
ноцветные воздушные 
шары маленьким жите-
лям Тихвина. 

За счет денежных 
средств, выделенных фи-
лиалом, для детей-сирот и 
детей, оставшихся без по-
печения родителей, «Тих-
винский детский дом» 
приобрел книги, USB-
память и модем ZTE. 

Компания и в даль-
нейшем планирует про-
должить сотрудничество 
с местной администра-
цией в части реализации 
благотворительных про-
ектов.

Энергия для города
В этом номере нашей газеты героями рубрики «Династии» 

стала замечательная семья Затолгутских. 
Глава семейства, Сергей Егорович, работает слесарем в Шлис-

сельбургском филиале ОАО «ЛОЭСК» с момента его создания, 
а вообще на предприятии уже более 11 лет. Его средний сын, 
Евгений, пришел на работу в филиал в 2006 году на должность 
электромонтера по ремонту и обслуживанию электрооборудо-
вания, а сейчас он диспетчер диспетчерского участка. 

цифра

18 
млн. руб.

 
будет направлено 
на ремонт и рекон-
струкцию электриче-
ских сетей Тихвина в 
2010 году.

Соблюдая правила,  
обеспечиваешь безопасность

– Сергей Егорович, рас-
скажите, как Вы пришли 
в энергетику?

– Я учился в Ленинград-
ском речном училище на 
вечернем отделении, где 
получил диплом судоме-
ханика. Во время учебы 
сначала работал на Не-
вском заводе матросом на 
судах, которые ходили по 
внутренним водам, а точ-
нее по Волго-Балтийскому 
каналу. Потом пошел в ар-
мию, служил  на Дальнем 
Востоке. После службы же-
нился и вернулся в Шлис-
сельбург, но уже не на суд-
но, а в заводской цех. 

В годы перестройки за-
вод, как и многие предпри-
ятия в стране, практически 
остановил свою деятель-
ность. Поэтому после трид-
цати лет работы я по пере-
воду перешел в «Городские 
электрические сети» Шлис-
сельбурга, где начал рабо-
тать слесарем транспортно-
хозяйственного участка.

– Нам рассказали, что 
после 11 лет работы в се-
тях Вы решили уйти на 
пенсию, но потом верну-
лись. Почему передумали? 

– Мне необходимо было 
решить некоторые семей-
ные дела, и по догово-
ренности с директором 
филиала через пару меся-
цев я вернулся. За такую 
возможность, конечно, 
огромное спасибо наше-
му директору Александру 
Александровичу. Он меня 
очень поддержал, и я не 
мог не сдержать свое слово 
– вернулся на работу, ула-
див домашние вопросы. 

– Сергей Егорович, мы 
знаем, что Вы увлекались 
пчеловодством. Сейчас 
продолжаете снабжать 
всех медом?

– Сейчас, к сожалению, 
уже нет. В нашем климате 
заниматься пчеловодством 
сложно. Ветра и сырость 
делают свое дело. Пчелы 
болеют, а их очень сложно 
уберечь от болезней. Плюс, 
как ни странно, прогресс 
не пошел им на пользу. Ря-
дом с нашей дачей постави-
ли много передающих вы-
шек сотовых операторов, а 
это оказалось губительно 
для пчел. Они просто пере-
стали возвращаться в улей. 
Т.е. потеряли, если можно 
так сказать, навигацию, 
и в какой-то момент мой 
улей стал пустым. Кстати, 
у меня была мечта постро-

ить свой большой дом, что-
бы под крышей жили пче-
лы. Дом мы построили, 
даже какое-то время на 
последнем его этаже жили 
пчелы. Но потом пришлось 
убрать оттуда улей, т.к. по-
явились внуки, да и жите-
лям рядом стоящих домов 
было некомфортно с таки-
ми жужжащими соседями. 
В итоге, все 8 ульев я пере-
нес на огород, и там они со 
временем опустели. 

– У Вас трое сыновей, 
они все работают в энер-
гетике?

– Нет, старший ушел в 
бизнес, младший работа-
ет механиком, занимается 
ремонтом автомобилей.  
В энергетике мы работа-
ем вместе с моим средним 
сыном – Евгением.

– Евгений, Вы осознанно 
пошли по стопам отца?

– Трудно сказать. Сна-
чала я хотел быть судо-
водителем, но, посовето-
вавшись с отцом, принял 
решение – стал электро-
механиком: с этой уни-
версальной профессией 
можно работать в разных 
отраслях. Мне посчастли-
вилось поработать на ле- 
доколе. Кстати, я участво-
вал в ремонте Володарско-
го моста. Потом началась 
перестройка, я ушел в 
бизнес. Затем, когда стал 
понимать, что бизнес –  
не мое занятие, отец по-
советовал устроиться на 
работу в Шлиссельбург-
ский филиал компании 
«ЛОЭСК». Здесь мне пред-
ложили стабильный зара-
боток, чего не было в част-
ном бизнесе. Тогда, как и 
сейчас, для меня это было 
очень важно. К тому же я 
родился в День энергети-
ка, 22 декабря, поэтому 
все закономерно. (Улыба-
ется. – Прим. автора).

– Чем бы Вы хотели по-
хвастаться, если бы Вас 
попросили рассказать о 
своем отце?

– Я рассказал бы о его 
золотых руках. Например, 
он посадил у себя и у меня 
на даче дикие яблони, вы-
копанные в лесу, и сам их 
привил. Сейчас они каж-
дый год плодоносят и ра-
дуют нас урожаем. Кроме 
того, отец сделал мини-
трактор, и мы с его помо-
щью сажали картофель 
на даче. 

Еще я рассказал бы о 
его рационализаторских 
способностях. Если пом-
ните, раньше в СССР было 
такое объединение – Все-
союзная организация изо-
бретателей и рационали-
заторов. Отец был членом 
этой организации, и од-
нажды он стал одним из 
двух делегатов от Северо-
Запада на Всесоюзном 
съезде изобретателей и 
рационализаторов. 

А началось все с того, 
что, работая на Невском 
заводе, он примерно раз в 
месяц предлагал по одно-
му рационализаторскому 
решению в рамках своей 
работы. У нас дома даже 
есть фотография, где де-
легаты съезда, в том чис-
ле и отец, стоят в Георги-
евском зале Кремля – это 
наша семейная гордость.

– Евгений, у Вас трое 
детей. Вы посоветуете 
им связать свою жизнь с 
энергетикой?

– Совет, конечно, дам, 
но решать-то они будут 
сами. Но я скажу им глав-
ное: у энергетики всегда 
есть будущее, и тот задел, 
который формируется в 
отрасли сейчас, в будущем 
даст хорошие возможно-
сти для ее развития.

Беседовала Ольга Корзинина

«Все наши усилия направлены на обе-
спечение бесперебойного энергоснабже-
ния и создания комфортных условий 
жизни горожан не только в период 
празднования Дня города, но и весь 
год. Поэтому мы приносим свои 
извинения жителям Тихвина за 
временные неудобства, связан-
ные с модернизацией электри-
ческих сетей». 

александр  краснокутский,  
директор тихВинского филиала оао «лоЭск» 
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спорТ> «ЛОЭСК» помогает

уже третий год подряд ОАО 
«ЛОЭСК» выступает спон-
сором футбольной коман-
ды спортивного центра в 
Волхове. На выделенные 
средства ежегодно при-
обретаются футбольные 
мячи, спортсмены обе-
спечиваются новой игро-
вой формой, материаль-
но поощряются лучшие 
спортсмены – все это по-
могает ребятам двигать-
ся к новым победам.

В этом году турнир 
чемпионата Ленинград-
ской области по футбо-
лу начался в середине 
мая и продлится до позд-
ней осени. Количество 
команд, принимающих 
участие в соревнованиях 
совсем не велико (их все-
го восемь), наша коман-
да успела провести шесть 
игр, из них три на выезде 
и три дома. 

«Результатом прове-
денных игр я доволен. 
Сегодня мы держимся 
в золотой середине тур-

нирной таблицы. На бу-
дущих матчах будем 
стараться остановить бы-
струю атаку соперников 
и внимательно следить 
за игрой, чтобы в конце 
сезона наша команда за-
няла достойное призовое 
место чемпионата», – про-
комментировал прошед-
шие матчи главный тре-
нер МУС ФСЦ «Волхов» 
Александр Цветков. 

Как нам сообщили, в 
Волховской администра-
ции, спортсмены очень 
надеются, что и в даль-
нейшем ОАО «ЛОЭСК» бу-
дет принимать участие в 
судьбе футбольного клу-
ба. Ведь футбол сегодня – 
один из самых массовых 
и популярных видов спор-
та не только в Ленинград-
ской области. Ну а мы, в 
свою очередь, желаем ре-
бятам везения, красивых 
голов и, конечно, ярких, 
запоминающихся побед 
на предстоящих матчах. 

Светлана Кожанова

Равномерные шаги  
к успеху 

В июне компания «ЛОЭСК» 
впервые выступила спон-
сором ежегодного благо-
творительного бала для 
выпускников детских до-
мов Ленинградской об-
ласти, который органи-
зовывает Ленинградское 
отделение Общероссий-
ского общественного 
благотворительного фон-
да «Российский детский 
фонд».

Пятый благотвори-
тельный бал состоялся 28 
июня в Санкт-Петербурге 
в театре «Лицедеи». В нем 
приняли участие 250 вы-
пускников детских домов 
Ленинградской области, 
которые в июне получи-
ли школьные выпускные 
аттестаты.

Программа бала вклю-
чала в себя выступле-
ния знаменитых эстрад-
ных артистов и юных 
дарований, культурно-
развлекательные ме-
роприятия и, конечно, 

праздничный ужин. Луч-
шим выпускникам вру-
чили подарки, которые 
станут в дальнейшем пер-
выми помощниками в их 
самостоятельной жизни: 
бытовую технику и пред-
меты первой необходи-
мости (микроволновые 
печи, пылесосы, чайни-
ки, утюги и т.д). 

В этот праздничный 
вечер прозвучало много 
поздравлений, в том чис-
ле и слова напутствия от 
членов правительства и 

Законодательного собра-
ния Ленинградской об-
ласти.

ОАО «ЛОЭСК» на этом 
торжественном меропри-
ятии представлял предсе-
датель Совета директоров 
Лев Давидович Хабачев. 
«Наша компания наряду с 
другими предприятиями 
Ленинградской области с 
благодарностью приняла 
приглашение организато-
ров поучаствовать в созда-
нии праздника для ребят 
из детских домов. Реше-

ние Совета директоров 
было единогласным: де-
тям надо помогать. Ведь 
каждый человек надол-
го запоминает знамена-
тельные события своей 
жизни, и одно из них – 
выпускной вечер. Все без 
исключения выпускники 
заранее готовятся к тако-
му важному событию, и 
мы надеемся, что этот вы-
пускной бал станет ярким 
воспоминанием для всех 
ребят.

Сегодняшний вечер по-
казывает, что, несмотря 
на кризис, о котором все 
так часто говорят, пред-
приятия Ленинградской 
области изыскивают воз-
можность помогать детям 
из детских домов и прово-
дить подобные меропри-
ятия на достойном уров-
не», – поделился с нами 
после завершения бала 
Лев Давидович.

Отдел  
корпоративного развития

Кризис балу не помеха
дела БлагИе > Праздник для ребят

дела БлагИе > Памятник городу

В рамках Проекта «Служе-
ние Отечеству: события, 
имена» 19 июня 2010 
года в Выборге прошло 
торжественное откры-
тие памятника выдаю-
щемуся российскому го-
сударственному деятелю, 
генерал-адмиралу, гра-
фу Федору Матвеевичу 
Апраксину. Это событие 
приурочили к 300-летию 
взятия Выборга русскими 
войсками в ходе Северной 
войны (1700–1721).

Проект был реализован 
при поддержке Центра 
национальной славы со-
вместно с администраци-
ей города Выборг. На цере-
монии открытия первого 
в России памятника осно-
вателю российского флота 
присутствовали губерна-
тор Ленинградской обла-
сти Валерий Сердюков, 
президент ОАО «РЖД», 
председатель попечи-
тельского совета Центра 
национальной славы Вла-
димир Якунин и админи-
страция города.

Выборгский филиал 
ОАО «ЛОЭСК» также при-

нял участие в осуществле-
нии данного проекта. По 
распоряжению руковод-
ства филиала были прове-
дены работы по  освеще- 
нию памятника. 

Кроме того, были про-
ведены работы по соз-
данию архитектурно-
декоративной подсветки 
памятника освободителям 
Выборга – героям Великой 
Отечественной войны. Ди-
ректор Выборгского фи-
лиала Вадим Германович 
Соболев лично руководил 
проведением электромон-
тажных работ. «Мемори-
альный комплекс знаком 
всем жителям и гостям 
города, поэтому на нас ле-
жала большая ответствен-
ность. Создание «Светово-
го комплекса» должно было 
завершиться к празднова-
нию 9 мая, работать при-
шлось в тяжелых условиях, 
но мы справились и закон-
чили работы в установлен-
ные сроки», рассказал нам 
Вадим Германович. В связи 
с этим руководство компа-
нии ОАО «ЛОЭСК» выража-
ет благодарность коллек-
тиву Выборгского филиала 
за столь значимый вклад в 
развитие города и поддер-
жание исторического ар-
хитектурного наследия 
всей области. 

Ирина Кравцова

Памятнику –  
подсветку

Мир вокруг нас 
удивляет

предварИТельные ИТогИ > Фотоконкурс!

Анастасия Александрова

Уважаемые читате-
ли! После объявления 
фотоконкурса «Мир 
вокруг нас» в редакцию 
газеты «ТОК 47» про-
должает приходить 
много фоторабот от 
сотрудников филиалов 
и центрального аппа-
рата. Мы благодарим 
всех коллег за активное 
участие в конкурсе и в 
очередной раз подводим 
промежуточные итоги 
по результатам двух 
последних выпусков на-
шего корпоративного 
издания.

По мнению большин-
ства сотрудников редкол-
легии газеты, лучшими 
работами были признаны 
две работы: «Держи меня 
соломинка, держи…» 
электромонтера по испы-
таниям и измерениям Вы-
боргского филиала ОАО 
«ЛОЭСК» Натальи Шува-
ловой и «Корпоративный 
кот» ведущего специали-
ста отдела методологии 
и системных разработок 

по управленческому уче-
ту Анастасии Алексан-
дровой. За свое творче-
ство авторы этих работ 
награждаются ценными 
корпоративными подар-
ками.

А мы продолжаем фо-
токонкурс и ждем ваши 
работы в «бумажном» и 
электронном виде. Фо-
тографии присылайте 
на электронный адрес: 
Kravtsova@loesk.ru.

Поздравляем!
Июль выдался богатым на 

юбилейные даты.

19 июля отметил свое 50-
летие Михаил Маркиянович 
Герасимов.

26 июля исполнилось 60 лет 
со дня рождения Александру 
Александровичу Носенко.

Мы поздравляем наших коллег 
и желаем им всяческих успехов.

Также мы поздравляем Ека-
терину Николаевну Андрееву 
с главным событием в жизни 
каждой женщины – с рождени-
ем первенца, сына!
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РаСшИРяеМ КЛИеНтСКую баЗу

Такая ситуация сейчас 
сложилась с потребителями 
– воинскими частями, распо-
ложенными в зоне деятель-
ности «РКС-энерго». 

Сегодня наша компания 
обслуживает сотни объ-
ектов Минобороны Рос-
сии на территории Ленин-
градской области. С января  
2010 года оплата электриче-
ской энергии воинскими ча-
стями прекращена. В мае в 
адрес нашей компании ими 
были направлены типовые 
письма с просьбой считать 
недействующими ранее за-
ключенные договоры с «РКС-
энерго», т.к. Минобороны 
заключило договор с ОАО 
«Оборонэнергосбыт» на по-
ставку электроэнергии для 
нужд ведомства.

Однако наша компания 
продолжает снабжать объ-
екты Минобороны за свой 
счет, а «Оборонэнергосбыт» 
ежемесячно получает день-
ги за чужую электроэнергию 

из федерального бюджета. 
Суммарная задолженность 
сотен военных объектов пе-
ред «РКС-энерго» уже пере-
валила за 60 млн. рублей и, 
безусловно, так продолжать-
ся не может. 

В этой сложной ситуа-
ции ООО «РКС-энерго» не 

стало настаивать на про-
должении договорных от-
ношений и прекратило 
снабжать их электроэнер-
гией. Так, 22 июля с при-
влечением специалистов 
Сосновоборского филиала 
сетевой организации ОАО 
«ЛОЭСК» состоялось пер-
вое отключение объектов 
на территории «2001 Отде-
ления морской инженер-
ной службы» в Сосновом 
Бору. Чтобы привлечь мак-
симальное внимание к про-
блеме, «РКС-энерго» обрати-
лось к средствам массовой 

информации, в т.ч. и на теле-
видение.

Деятельность и зада-
чи по выполнению бизнес-
плана нашей компании не 
позволяет нам кредитовать 
нерадивых потребителей. 
Поэтому по решению руко-
водства «РКС-энерго» будут 
применяться такие жест-
кие санкции, как отключе-
ние электрической энергии 
всем воинским частям в зоне 
своей деятельности в связи 
с отсутствием у этих потре-
бителей договора энергос-
набжения.

С 1 июля 2010 года Санкт-
Петербургский картонно-
полиграфический комбинат 
(КПК) стал клиентом нашей 
компании. Этот контракт 
является хорошим показа-
телем имиджа «РКС-энерго» 
как надежного партнера, 
соблюдающего договорен-
ности и оказывающего ка-
чественные услуги по пере-
даче электроэнергии. 

Санк т-Петербургский 
картонно-полиграфический 
комбинат находится в горо-
де Коммунар Гатчинского 
района Ленинградской об-
ласти. На сегодняшний день 
он – крупнейшее в России 
предприятие по производ-
ству мелованного и немело-
ванного коробочного карто-
на из макулатуры и пачек с 
многокрасочной печатью. 
Вырабатываемый на комби-
нате картон используется 
для изготовления различ- 
ной тары для упаков-
ки пищевых прод ук-

тов, моющих средств, 
о б у в и ,  п а р ф ю м е р н о -
косметических изделий, 
медицинских препаратов, 
детских игрушек, галанте-
рейных и хозяйственных из-
делий. Мощность картонно-
го производства – 200 тыс. 
тонн коробочного картона 
в год. 

Е ж е м е с я ч н о е  п о -
т р е б л е н и е  С а н к т -
Петербургского картон- 
но-полиграфического ком-
бината – порядка 13 млн. 
кВт·ч, что сравнимо с потре-
блением таких городов, как 
Сосновый Бор, Тосно, или с 
целым Кировским районом 
Ленинградской области.

По словам директора 
по работе на оптовом рын-
ке «РКС-энерго» Константи-
на Пономарева, появление 
у компании такого крупно-
го потребителя, безусловно, 
серьезно укрепило позиции 
«РКС-энерго» на энергетиче-
ском рынке региона. 

«РКС-энерго» – 
отключения к бою!

Наша компания всегда старается урегулировать конфликтные ситуа-

ции с должниками мирным, цивилизованным способом. Например, прово-

дятся двухсторонние переговоры, разрабатываются графики погашения 

задолженности и т.д. Однако не все потребители настолько сознатель-

ны, чтобы идти на компромисс. Некоторые забывают о возможных по-

следствиях несоблюдения договоренностей, что может привести к се-

рьезным проблемам.

«Цивилизованное разрешение ситуации могло бы заключаться в том, 
что воинские части согласятся на продолжение договорных отношений 
с «РКС-энерго», а «Оборонэнергосбыт» будет оплачивать электроэнергию, 
потребленную воинскими частями до того момента, пока у «Оборонэнер-
госбыта» появится возможность обеспечивать воинские части собствен-
ной электроэнергией, приобретенной на оптовом или розничном рынках», 
– прокомментировал сложившуюся ситуацию генеральный директор ООО 
«РКС-энерго» Михаил Коломыцев. 

В i полугодии 2010 года 
компания «РКС-энерго», 
имеющая статус Гаранти-
рующего поставщика, от-
пустила своим потреби-
телям 1 390 631 тыс. кВт·ч 
электроэнергии. 

Выручка компании, по 
предварительным данным, за 

шесть месяцев 2010 года со-
ставит 3 262 145 тыс. рублей. 

Стоит отметить, что фак-
тические показатели по-
требления электроэнергии 
имеют хорошую тенденцию 
к увеличению по сравне-
нию с аналогичным перио-
дом прошлого года. 

итоги 6 месяцев работы  
в 2010 году 

В «РКС-энерго» 
новый крупный 
потребитель

бОРьба С дОЛжНИКаМИ

НавСтРечу КЛИеНту НОвОСтИ «РКС-ЭНеРгО»

В 2010 году ООО «РКС-
энерго» проводит кампанию, 
направленную на улучшение 
узнаваемости собственного 
бренда в Ленинградской об-
ласти. 

В рамках этой кампании 
районные отделения пере-
езжают в новые более про-
сторные офисы, которые 

будут расположены макси-
мально удобно для потре-
бителей. 

Кроме того, к осени все 
районные отделения «РКС-
энерго» планируется  обо-
рудовать новыми яркими, 
святящимися вывесками. 
Уже сейчас такие вывески 
установлены в Гатчине, Со-

сновом Бору, Киришах, Тих-
вине, Выборге и Сланцах. В 
ближайшее время такие све-
тящиеся указатели появятся 
во Всеволожске и Тосно.

Также в самих офисах по-
сетители смогут легче ори-
ентироваться: их планируют 
оборудовать указателями и 
табличками, поэтому найти 

необходимый кабинет будет 
несложно. 

Все эти изменения на-
правлены на то, чтобы по-
высить уровень обслужива-
ния потребителей компании 
и сделать каждое обраще-
ние клиента в «РКС-энерго» 
более удобным и комфорт-
ным.

новый облик районных отделений
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НОвОСтИ  
«РКС-энерго»

Нечасто можно встре-
тить девушку, увлекаю-
щуюся машинами, мото-
циклами, экстремальными 
видами спорта или, напри-
мер, футболом. В коллекти-
ве «РКС-энерго» работает 
девушка, не только увле-
ченная футболом, но и пре-
красно в нем разбирающа-
яся. О своем увлечении нам 
рассказала Елизавета Вино-
градова, заместитель руко-
водителя пресс-службы.

– Елизавета, как полу-
чилось, что Вы увлеклись 
совсем неженской игрой?

– Футбол вызывает массу 
эмоций и никого не оставля-
ет равнодушным. В нем ра-
дость побед и горечь пора-
жений, гордость за любимую 
команду, восхищение игрой. 
Это игра, которая объединя-
ет миллионы! 

Этим видом спорта я «за-
болела» около 10 лет назад, 
после переезда в Санкт-
Петербург. У человека, при-
ехавшего из другого горо-
да, создается впечатление, 
что здесь невозможно не 
болеть за «Зенит». Поэтому 
со временем футбол стал 
важной частью моей жизни. 
Я не только болею за люби-
мую команду, но стараюсь 
поддерживать «Зенит» на 
стадионе и выездах. Также 
усиленно болею и за сбор-

ную России по футболу, но 
она, к сожалению, пока не 
радует… 

– Кто-нибудь из друзей 
разделяет Ваше увлече-
ние?

– Футболом увлекается 
вся моя семья. Совместный 
просмотр матчей уже дав-
но стал доброй семейной 
традицией. А основным со-
беседником в футбольных 
разговорах для меня явля-
ется мама – она тоже болеет 

за «Зенит» и сборную и от-
лично разбирается в тонко-
стях игры.

– Вы поддерживаете ко-
манду на выездах?

– Да, конечно! Самый яр-
кий выезд для меня – финал 
кубка России 2010 года, ко-
торый проходил в Ростове-
на-Дону. Замечательный и 
красивый город, уютный 
стадион и победа любимой 
команды – что еще надо для 
хороших воспоминаний о 

поездке? Надеюсь, «Зенит» 
и дальше будет радовать 
всех своих болельщиков по-
бедами! 

– Лиза, после основных 
поражений нашей сборной 
за нее болеть не переста-
ли?

– Ни в коем случае! Лю-
бая команда особенно силь-
но нуждается в поддержке 
именно в период неудач – 
ведь за сборную, которая 
побеждает, болеть легко. А 
не отвернуться от команды 
в сложный период гораз-
до сложнее. Надеюсь, что 
и Россия когда-нибудь ста-
нет полноправным участ-
ником чемпионата мира и 
футбольный праздник при-
дет и в нашу страну. Возмож-
но, уже через четыре года – я 
верю в это!

Беседовала  
Людмила Лещинская

К Концу года компания 
«РКС-энерго» планирует 
завершить переход на си-
стему выставления счетов-
извещений за потреблен-
н у ю  э л е к т р оэ н е р г и ю 
населению во всех район-
ных отделениях.

Ранее жители области за-
полняли квитанции самосто-
ятельно, сами снимали по-
казания приборов учета и 
выполняли расчет стоимо-
сти электроэнергии. Теперь 
квитанция за свет будет при-

ходить адресно, в почтовый 
ящик, и людям не придется 
производить расчеты са-
мостоятельно, тратя на это 
свое время.

Выставление персо -
нальных счетов удобно для 
обеих сторон. Для энерго- 
сбытовой компании это воз-
можность повысить пла-
тежную дисциплину, точно 
учитывать потребности на-
селения в электроэнергии, 
а значит, прогнозировать 

необходимые объемы за-
купок этого специфическо-
го товара. Потребителям же 
это удобно, т.к. им не надо 
будет вести абонентскую 
книжку, снимать показания 
счетчика и рассчитывать, 
а значит, будут исключе-
ны арифметические ошиб-
ки, допускаемые абонента-
ми при самостоятельном 
производстве расчетов. 
Оплата будет происходить 
аналогично остальным ком-
мунальным платежам. Спе-

циалисты РКС-энерго увере-
ны, что внедрение системы 
выставления счетов при-
ведет к улучшению каче-
ства обслуживания клиен-
тов. Кроме того, в каждом 
районном отделении «РКС-
энерго» полученная инфор-
мация будет обрабатывать-
ся при помощи программы 
специально для работы с 
населением. В итоге будет 
создана единая база данных 
по всем потребителям Ле-
нинградской области.

Наши цифры

«РКС-энерго» переходит на 
выставление счетов населению

новая система выставления счетов 
уже внедрена: 
В ивангороде, Шлиссельбурге, кири-
шах и Выборге – 100%.
В тихвине, тосно и Бокситогорске – 
70%. 
В гатчине, лодейном Поле и Подпоро-
жье – около 20%.
В Волхове и кировске более 80% насе-
ления будут получать с осени отдель-
ную квитанцию за электричество. 

Самое красивое в футболе – 
счет на табло!

За поСледний меСяц в на-
шей компании произошли 
новые кадровые назначе-
ния.

На должность директо-
ра по общим вопросам «РКС-
энерго» назначен Николай 
Николаевич Николашников.

Начальником адми- 
нистративно-транспортного 
отдела назначен Александр 

Владимирович Никитин.
Наталья Никитична Ко-

ковашина и Надежда Вик-
торовна Корчагина будут 
совмещать обязанности 
начальников районных 
отделений «РКС-энерго» с 
должностью и.о. начальни-
ков филиалов ООО «Энер-
гоконтроль» в тех же го-
родах.

кадровые назначения

Работа Компании «Энер-
гоконтроль» идет полным 
ходом. Так, в июле были за-
куплены вся необходимая 
нормативно-техническая 
литература и электроин-
струмент для работы в элек-
троустановках. 
Выполняется план по при-
обретению служебного ав-
тотранспорта. До конца 
августа все филиалы «Энер-

гоконтроля» получат новые 
рабочие автомашины. Кста-
ти, по состоянию на сегод-
няшний день транспорт уже 
передан в Лодейнополь-
ское и Подпорожское отде-
ления.

Кроме того, в сентябре 
планируется приобрести 
удобную спецодежду с фир-
менной символикой компа-
нии. 

новости  
ооо «Энергоконтроль»

в СвОбОдНОе вРеМя

НОвОе в РабОте 


